

PV-Park gebilligt

Tann. Für den Photovoltaikpark Damreihher mit einer Fläche von etwa drei Hektar beschloss der Marktrat in seiner jüngsten Sitzung die Änderung des Flächennutzungsplanes mit integriertem Landschaftsplan sowie die Aufstellung eines Bebauungsplans mit integrierter Grünordnung. Die beiden schon vorhandenen Planvorentwürfe wurden ebenfalls gebilligt. Als Nächstes folgt die öffentliche Auslegung.

Die vierte Änderung des Bebauungsplans für das Wohngebiet „Tann-Nord“ im beschleunigten Verfahren dient der Einbeziehung einer Parzelle. Nachdem alle Wünsche berücksichtigt wurden, kann man in das Verfahren einsteigen. Hier erfolgte der Beschluss einstimmig.

-frä